

キタ！からきた

だより

第143号

※支部活動に関するご質問・ご要望や、事例検討会、一泊研修他、申し込みについては、以下のメールアドレスにご連絡下さい。

kitasibu2012@yahoo.co.jp 大阪北支部宛



「こんなところに社会福祉士がいた！」

＜大阪北支部・会員リレー紹介 031＞ レポーター（谷口 順子）



お家では10歳、8歳、4歳のかわいい3人の子供たちの子育てを楽しむイクメン、家庭と仕事のバランスを取り、いつも無理なく自然体、そんな言葉がぴったりの光成信也さんをご紹介します。

現在は大阪市内のランチで地域の高齢者の身近な相談窓口の相談員として介護、生活、権利擁護の相談に従事されています。社会福祉士になったきっかけは高校の担任から「福祉関係の仕事が向いてんちゃう？」と勧められ、大学の教育学部 社会福祉コースへ進学されたことから始まります。中国文学やイギリス、フランス文明など学び、福祉の勉強はたまに、という面白い大学だったそうです。将来を考える中、ミステリー小説が好きだったこともあり本の販売促進会社など一般企業への就職活動も……。保育士の資格も目指し児童相談所や母子生活支援施設での実習も経験されましたが、最終的には老人保健施設への就職を決めたそうです。そこで介護職、生活相談員、総務など様々な職種を経験される中、次第に在宅支援にも興味を持たれ、現在のランチでの仕事につながったそうです。



社会福祉士として「その人が大事にしている価値観、考え方を尊重し、自分の価値観を押し付けないこと」を常に支援の軸とされています。将来は「自分の住む地域の商店街で社会福祉士と並走しながら司法書士、行政書士の仕事を併せ持った地元密着型の身近な相談所を運営したい」との夢があるそうです。

☆イベント企画進行中☆

コロナ禍で支部交流会・新入支部会員歓迎会等々楽しいイベントはことごとく無くなり(; ▽ ;)しました。

「今年こそは！」という気持ちを込めて企画を準備中です！！

具体策は未定ですが支部会員の方に早くお披露目できるようにしていきます。乞うご期待！

交流会

★大阪北支部からのお知らせ★

今年度は認定審査会委員の改選年でもあります。認定審査会のことを広く支部会委員に知っていただくため、大阪北支部では8月以降に、「認定審査会ってどんなところ？(仮称)」と題し、研修会を実施する予定です。早く支部会員の皆さまにお伝えしたいところですが、肝心の広報誌は年6回の偶数月発行となってしまいました。本会ホームページの支部ブログにも掲載いたしますが、いち早く情報が欲しい方は下に記載の「大阪北支部公式 Line」へのお友達登録をお忘れなく!! 欲しい情報がいち早く手元に届きます。乗り遅れるな!レッツゴー!!

★令和4年2月より、大阪北支部の公式 LINE アカウントの運用が開始されています。

LINEの「友だち追加」から、ID検索「@712abvel」するかQRコードをスキャンしてください。

